

Zürich, 28. September 2021

Traurig nehmen wir Abschied von

Robert Haussmann

1931–2021

Robert Haussmann, renommierter Architekt und Innenarchitekt sowie vorbildlicher Produktgestalter, arbeitete nach seinem Studium als Assistent am Kunstgewerbemuseum Zürich und hatte von 1969 bis 1972 einen Lehrauftrag für Innenarchitektur und Produktgestaltung an der Kunstgewerbeschule Zürich inne. Als kreative, inspirierende und liebenswürdige Persönlichkeit hat er eine neue Generation junger Gestalter/-innen mitgeprägt.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Studierende, Mitarbeitende und Leitung der Zürcher Hochschule der Künste

Es findet keine Abdankung statt. Die Angehörigen haben im engsten Familienkreis von ihm Abschied genommen.

Z

—
hdk

—
Zürcher Hochschule der Künste
—